



南中学校通信 No.6
10月号
令和元年10月1日

残暑の厳しかった9月が終わりました。昼間はまだまだ暑い日もありますが、朝夕はめっきり涼しくなり、虫の鳴き声とともに秋の訪れを感じさせてくれています。

2学期がスタートして、早1カ月が過ぎました。9月当初は、長かった夏休み明けということもあり、スムーズに新学期のスタートが切れるかどうかを心配していましたが、子どもたちはそんな不安を一掃してくれるような頑張りをを見せてくれています。

2学期は、学校行事も多く、個人としても集団としても大きく成長できる学期となります。また、3年生にとっては、部活動も終了し、自分の将来に向けた進路選択に迫られる大切な学期となります。全員が充実した2学期にするために精一杯の努力をしてほしいと思います。

☆☆ 頑張った体育祭 ☆☆☆

9月12日(木)、晴天に恵まれ、本校体育祭を実施しました。

当日は、来賓の方をはじめたくさんの保護者の方にご観覧いただきありがとうございました。2学期に入り、残暑厳しい中、全校で練習を積み重ねてきました。今年度のテーマは「南中 DNA~1人1人の個性を咲かせよう~」でしたが、各個人による精いっぱいのパフォーマンスは、まさに一人一人の個性が十二分に感じられる体育祭であったと思います。



また、学年種目ではクラスメイトに精いっぱいの声援を送り、クラスの団結の強さを感じることができました。さらに縦割りの群競技である大縄跳びでは、学年が上がるにつれて回数が増し、学年を超えて大変な盛り上がりを見せてくれました。この体育祭で培ったチームワークを11月1日の文化祭に向けてさらに高めていってほしいと思います。

☆☆ 2学期末テスト日程変更のお知らせ ☆☆☆

各学年の通信でも連絡させていただきましたが、2学期末テストの日程が変更になりました。部活動停止の日も変わってきますのでよろしくお願いします。

変更については以下の通りです。

	(変更前)		(変更後)
【テスト日程】	11月26日(火)~28日(木)	⇒	<u>11月20日(水)~22日(金)</u>
【部活停止期間】	11月19日(火)放~28日(木)朝	⇒	<u>11月13日(水)放~22日(金)朝</u>

☆☆ 中体連 新人大会 ☆☆

10月18日(金)・19日(土)の2日間、中体連新人大会が行われます。3年生が夏で部活動を引退し、1・2年生で臨む初めての中体連の大会となります。夏休み以降努力してきたことが100%発揮できるよう頑張してほしいと思います。

なお、新人大会2日目の19日(土)は「土曜日等を活用した教育活動(土曜授業)」に位置付けておりますので、たくさんの保護者の方や地域の方々に会場に向いていただき、応援いただけたらと思います。

部活動別の大会会場・開始予定時刻等は以下の通りとなります。

	期日	会場	対戦相手	開始予定時刻
野 球	10/18	松原球場	山手中	10:45
サッカー	10/18	中央緑地B	川越中	11:40
ハンドボール 男	10/18	菰野町体育センター	菰野・朝明リーグ戦	9:30・13:30
ハンドボール 女	10/18	菰野町体育センター	朝明・笹川・羽津・菰野	10:30・12:30
バレーボール 女	10/18	南中	朝日と朝明の勝者	13:00
バスケット 男	10/18	富田中	港と羽津の勝者	12:00
バスケット 女	10/18	朝日中	内部中	9:40
陸上	10/18	A G F 鈴鹿陸上競技場		9:30
卓球 男	10/18	霞ヶ浦体育館	羽津中	9:20
卓球 男 個人	10/18	霞ヶ浦体育館		10:40
卓球 女	10/19	霞ヶ浦体育館	笹川と内部の勝者	9:20
卓球 女 個人	10/19	霞ヶ浦体育館		10:40
ソフトテニス 男	10/18	三滝テニスコート	八風中	9:20
ソフトテニ男 個人	10/19	三滝テニスコート		団体戦終了後
ソフトテニス 女	10/18	三滝テニスコート	中部中	9:20
ソフトテニ女 個人	10/19	三滝テニスコート		団体戦終了後
剣道 男	10/19	緑地第2体育館	富田と三重平の勝者	個人戦終了後
剣道 男 個人	10/19	緑地第2体育館		開会式 8:30
剣道 女	10/19	緑地第2体育館	菰野中	個人戦終了後
剣道 女 個人	10/19	緑地第2体育館		開会式 8:30
柔道 男	10/19	三滝中	三滝・桜・朝明リーグ戦	9:45
柔道 男 個人	10/19	三滝中		団体戦終了後
柔道 女	10/19	三滝中	菰野・桜・大池リーグ戦	9:45
柔道 女 個人	10/19	三滝中		団体戦終了後

☆☆ 学校感染症にかかる出席停止証明書等について ☆☆

出席停止の感染症(インフルエンザ等)に罹った場合、保護者負担を考慮し、10月1日から医療機関による治癒証明書が不要となりました。感染症にかかった場合は、登校してよい日を病院で確認して、保護者の方から学校(担任等)へ連絡していただきますようお願いいたします。なお、詳細については、本日別プリントで配付いたしますので、そちらをご覧ください。